

Newsletter

- Communiqué du 16 mai 2015 :

Chers internautes,

Comme vous avez pu le voir, récemment : de nouvelles personnes sont entrées dans l'équipe, de nouveaux partenaires se sont créés et des changements de statuts se sont opérés.

Par la même occasion, les fondateurs ont décidé de porter un renouvellement du R.J.C : ainsi, **le 23 mai**, un changement de nom se fera à la même date avec l'apport d'une charte pour la finalisation de l'association et la revue de certains statuts au sein de l'équipe.

Par ailleurs, à ce même moment, un statut pour les internautes sera mis en place : où ils pourront, désormais, adhérer au R.J.C avec la finalisation du statut d'association (une case sera mise à disposition pour toutes personnes intéressées).

En attendant, nous vous remercions de toujours nous suivre plus nombreux chaque jour sur notre site web et les réseaux sociaux.

Bien amicalement,

Jean-Marie HUGEROT – Antoine POMÉON – Jacques EMMELIN – Hubert BRUN
et Marion HUGEROT (Les Fondateurs du R.J.C)

